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－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和元年９月１３日（金曜日） 

                     午前９時３０分開会 

 

事   件 （１）付託議案の審査 

・請願第１号 東海第二原発の再稼働に反対し廃炉を求める請願 

 

       （２）その他、議会運営に関すること 

 

 

 



－２－ 

出席委員（６名） 

委 員 長  大 澤 義 和 君     副委員長  松 島 一 夫 君 

委  員  戸 田 栄 子 君     委  員  髙 萩 初 枝 君 

委  員  大 野 徹 夫 君     委  員  橋 本   浩 君 

      

欠席委員（なし） 

 

出席を求めた者 

   議  長  大 野   博 君     副 議 長  金 島 秀 夫 君 

 

説明のため出席した者 

   総務課長  古 川 正 彦 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  野 平   薫 君     書  記  藤 江 直 樹 君 
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午前９時３０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（大澤義和君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（大澤義和君） 本日は、お手元に配布しました請願第１号の追加に伴う議会運営委

員会です。 

委員の皆様及び議長、副議長、また町執行部から古川総務課長のご出席をいただきまして、

ありがとうございます。 

なお、本日の議長の挨拶につきましては、恐縮ですが省略させていただきます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（大澤義和君） それでは、さっそく審議に入ります。 

 初めに、請願第１号、東海第二原発の再稼働に反対し廃炉を求める請願について、議会事務

局長より説明をお願いします。野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） それでは私のほうから、今回の請願についてご説明申し上げます。 

 請願第１号でございますが、別紙、請願文書表のとおり、令和元年６月１７日に、東京都新

宿区四谷本塩町４－１５新井ビル３階、原発ゼロ・自然エネルギー推進連盟会長吉原 毅氏よ

りより提出されております。紹介議員は野田議員及び戸田議員でございます。件名が、東海第

二原発の再稼働に反対し廃炉を求める請願でございます。内容につきましては、請願趣旨のと

おりであります。 

 以上でございます。 

○委員長（大澤義和君） 説明が終わりましたが、何か質疑等ございますか。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（大澤義和君） それでは、質疑がないようですのでお諮りいたします。ただいまの

請願第１号について、本日の日程に追加することにしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（大澤義和君） それでは、本日の日程に追加することといたします。 

 それでは、議事日程の追加に関し、事務局長より説明をお願いします。野平議会事務局長。 

○事務局長（野平 薫君） 議事日程の２号及び４号をご覧いただきたいと思います。 

 まず、第２号について、日程第２３として請願第１号を入れてございます。なお、議長より、

議事の中で総務常任委員会に付託していただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 続きまして、議事日程第４号ですが、日程第１９として請願第１号を入れさせていただいて

おります。こちらにつきましては委員長報告の後、委員長報告に対する質疑、その後、討論、
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採決の順でお願いしたいと思います。 

 以上でございます。 

○委員長（大澤義和君） それでは、ただいま事務局長より説明がありましたが、そのとおり

決定してよろしいでしょうか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（大澤義和君） それではご異議ないようですので、事務局長の説明のとおり決定さ

せていただきます。その他、何かございますか。古川総務課長。 

○総務課長（古川正彦君） １件よろしいでしょうか。議会運営に関することではございませ

んけれども、先ほど高萩委員のほうからもお話ありましたが、台風１５号の関係につきまして

若干、ご説明させていただきます。議員皆さまにはこの後、町長から行政報告のほうで改めて

ご報告をさせていただきます。昨日の２３時４１分、東京電力の掲載情報では全世帯、栄町は

解消ということがありましたので、本日８時３０分、災害対策本部会議を開催いたしまして災

害対策本部を解散し、いま進めておりました待機所、給水、シャワー等のサービスにつきまし

ては、これをもって停止ということにさせていただくことにしております。ただ、その後、一

部住民のかたから、矢口区で数件、布鎌のほうで数件のかたが、まだ通電されていないという

情報が改めて入りましたので、こちらの方々については災害対策本部ではなく各戸、直接こち

らのほうで個別対応させていただくという形にさせていただきますので、よろしくお願いしま

す。 

なお、被害報告等につきましては追って町長のほうから説明があると思いますのでよろしく

お願いいたします。 

以上です。 

○委員長（大澤義和君） 他にございませんか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（大澤義和君） それでは、ないようですので、これで議会運営委員会を閉会といた

します。 

                           午前９時３４分 閉会 

 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和元年１０月１１日 

議会運営委員会委員長  大澤 義和 


